

Artikel vom 28.09.2018

Kandidaten vor Ort!

Landtagswahl - Infoveranstaltung mit den Kandidaten in Pleinfeld



Am 24. September konnten sich die Bürgerinnen und Bürger aus Pleinfeld und Umgebung über unsere CSU Kandidaten informieren. Manuel Westphal stand als Kandidat für den Landtag Rede und Antwort und informierte über die Arbeit in München. In einem interessanten Vortrag stellte er Themen wie Familienpolitik, Digitalisierung, Wirtschaftsthemen und Aktivitäten für den ländlichen Raum vor.

Im Anschluss konnten die zahlreichen Besucher sich über die Arbeit des Bezirkstages informieren. Alexander Höhn und Alfons Brandl erläuterten ihre Ziele und die Arbeit des Bezirks.

Wir danken allen Interessierten und den Kandidaten für die interessanten Vorträge.